



Saint Lary jour 3

publié le 09/01/2019

Mercredi 9 janvier nous avons skié. C'était drôlement bien. Julie se faisait souvent renversée et Taïra tombait souvent pendant les balades. Elle est tombée au moins dix fois. Mais autrement c'était marrant. Taïra rigolait quand Ethan tombait et elle tombait aussitôt après. Nous avons pris les téléskis. Taïra et Julie sont beaucoup tombées. À la pause déjeuner, on s'est amusés sur le verglas. L'après midi était super et cette journée aussi. Ensuite, on s'est tous reposés.

Julie et Taïra.

Aujourd'hui nous avons skié avec notre moniteur. Le groupe confirmé a fait des pistes rouges et comme il y avait beaucoup de verglas nous sommes tombés. Ensuite nous avons mangé. Puis les autres groupes ont continué de skier et nous, nous avons pris les télésièges pour aller voir le lac de l'Oule. C'était un paysage magnifique, puis nous avons re-skié et nous sommes rentrés au centre. Cette journée était fatigante mais super bien.

Clara et Mariette.

Réveil difficile. Nous avons déjeuné. Sur les pistes le matin, le ciel était gris. Après le pique-nique nous sommes allés au lac de l'Oule. C'était très beau. Puis nous avons skié et nous sommes rentrés puis j'ai écrit ceci.
David.



